

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

Pada bab V ini penulis menguraikan kesimpulan dan implikasi yang akan disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian. Kesimpulan disusun berdasarkan tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian. Implikasi hasil penelitian disusun berdasarkan kesimpulan, selanjutnya implikasi tersebut dijadikan acuan didalam mengajukan rekomendasi bagi lembaga dan individu yang berkepentingan dengan hasil atau temuan dalam penelitian ini mengenai “Manfaat Program Latihan Profesi (PLP) Sebagai Kesiapan Kompetensi Profesional Calon Guru Pengolahan Makanan (Penelitian Terbatas Pada Mahasiswa Program Studi Tata Boga PKK FPTK UPI Angkatan 2004)”.

A. KESIMPULAN HASIL PENELITIAN

Hasil penelitian manfaat Program Latihan Profesi (PLP) sebagai kesiapan kompetensi profesional calon guru pengolahan makanan yang mencakup kemampuan dalam membuat rancangan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP), dan penampilan mengajar dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Manfaat Program Latihan Profesi (PLP) sebagai kesiapan kompetensi profesional calon guru pengolahan makanan berkaitan dengan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) meliputi penguasaan pengetahuan mengenai pembuatan RPP sebagai kesiapan melaksanakan kegiatan belajar mengajar di sekolah.

2. Manfaat Program Latihan Profesi (PLP) sebagai kesiapan kompetensi profesional calon guru pengolahan makanan berkaitan dengan Penampilan Mengajar berada pada kriteria cukup bermanfaat. Kesimpulan ini peneliti ambil dari hasil pengolahan data dari angket yang penulis sebar kepada Mahasiswa PKK Jurusan Tata Boga angkatan 2004, data tersebut menunjukkan bahwa sebagian besar responden telah memahami dasar-dasar dalam metode penampilan mengajar di kelas. Diantaranya: kemampuan membuka pelajaran, sikap praktikan dalam proses pembelajaran, penguasaan materi pembelajaran, implementasi langkah-langkah pembelajaran (skenario), penggunaan media pembelajaran, evaluasi, dan kemampuan menutup pelajaran.

Penjelasan yang telah dikemukakan tersebut, bahwa besarnya Manfaat Program Latihan Profesi (PLP) sebagai kesiapan kompetensi profesional calon guru pengolahan makanan yang mencakup kemampuan membuat RPP dan penampilan mengajar berada pada kriteria cukup bermanfaat.

B. IMPLIKASI HASIL PENELITIAN

Kesimpulan hasil penelitian di atas mengandung beberapa implikasi sebagai berikut:

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Manfaat Program Latihan Profesi (PLP) yang berkaitan dengan kemampuan membuat Rencana Pelaksanaan Pembelajaran mahasiswa sebagai kesiapan kompetensi profesional calon guru pengolahan makanan berada pada kriteria cukup bermanfaat, mengandung

implikasi bahwa mahasiswa perlu memahami dan meningkatkan pengetahuan yang mendalam tentang kompetensi profesional calon guru pengolahan makanan, sehingga dapat memberikan manfaat bagi mahasiswa sebagai kesiapan profesional calon guru pengolahan makanan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Manfaat Program Latihan Profesi (PLP) yang berkaitan dengan kemampuan penampilan mengajar di kelas sebagai kesiapan kompetensi profesional calon guru pengolahan makanan berada pada kriteria bermanfaat, mengandung implikasi bahwa Program Latihan Profesi (PLP) telah memberikan manfaat bagi mahasiswa dalam kesiapannya sebagai calon guru profesional, sehingga dapat memberikan manfaat bagi mahasiswa sebagai kesiapan profesional calon guru pengolahan makanan.

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati penulis mencoba akan merekomendasikan hasil penelitian ini yang sekiranya dapat dipertimbangkan untuk dijadikan bahan masukan bagi beberapa pihak yang berkepentingan dengan hasil atau temuan dari penelitian ini mengenai “Manfaat Program Latihan Profesi (PLP) Sebagai Kesiapan Kompetensi Profesional Calon Guru Pengolahan Makanan Di SMK Pariwisata Bandung”. Rekomendasi ini ditujukan kepada:

Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga Jurusan PKK FPTK UPI sebagai calon guru profesional masa depan harus lebih memperbanyak dan memperkaya diri dengan pengetahuan yang dimilikinya, antara lain adalah sebagai berikut:

- a. Mahasiswa sebaiknya dapat melatih diri secara terus menerus dengan membaca dari berbagai sumber dan merealisasikannya dalam dunia pengajaran tentang kompetensi profesional seorang guru, sehingga menjadikannya sebagai guru yang bertanggungjawab atas tugasnya sebagai barisan terdepan dalam bidang pendidikan
- b. Mahasiswa sebaiknya berani dan memiliki komitmen, serta tekad yang kuat dan bertanggungjawab dalam mempersiapkan diri sebagai seorang guru profesional dimana akan mengemban tugas yang begitu mulia sebagai pendidik.

Tim Dosen pembimbing mata kuliah Pengolahan Makanan:

Hasil penelitian menunjukkan manfaat Program Latihan Profesi (PLP) meliputi pembuatan Rencana Pelaksanaan Pengajaran (RPP) dan Penampilan Mengajar dirasakan cukup memberikan manfaat bagi mahasiswa sebagai persiapan menjadi seorang guru profesional. Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati penulis akan mengemukakan saran kepada dosen mata kuliah Pengolahan Makanan, yaitu: sebaiknya lebih memotivasi mahasiswa dalam meningkatkan pengetahuan, sikap, keterampilan dalam mempersiapkan diri sebagai calon guru profesional kompetensi Pengolahan Makanan, serta lebih mengembangkan wawasan mahasiswa dalam mencari berbagai sumber yang mendukung dan lebih banyak latihan praktek dalam merealisasikan ilmu yang mahasiswa dapat selama melakukan PLP sebagai kompetensi profesional calon guru pengolahan makanan.

Peneliti selanjutnya:

Penelitian yang dilakukan oleh penulis terbatas pada Manfaat Program Latihan Profesi (PLP) Sebagai Kesiapan Kompetensi Profesional Calon Guru Pengolahan Makanan di SMK Pariwisata Bandung (Penelitian Terbatas Pada Mahasiswa Program Studi Tata Boga PKK FPTK UPI Angkatan 2004). Data yang dihasilkan dari penelitian ini menunjukkan bahwa Program Latihan Profesi (PLP) Sebagai Kesiapan Kompetensi Profesional Calon Guru Pengolahan Makanan di SMK Pariwisata Bandung berada pada kriteria cukup bermanfaat bagi mahasiswa yang telah melaksanakan praktek PLP. Penulis berharap penelitian ini dapat dikembangkan lebih lanjut, karena banyak aspek lain yang belum terungkap.

